
一 般 質 問

石津 はるか
（いしづ  はるか）

生活文教委員会
スマートシティ小平推進調査特別委員会
百条調査特別委員会
三鷹・立川間立体化複々線促進協議会
多摩地域都市モノレール等建設促進協議会
小平市土地開発公社評議員会

  6月（1）飼い主のいない猫問題の解決と　
　　　　　動物との共生を目指して
  　  （2）市内東部地域に新たな市民活動　
　　　　　・スポーツの場を
  9月（1）西武新宿線の鉄道立体化実現に　
　　　　　向けた具体的な取組を
  　  （2）誰もが働きやすい環境整備のために
12月（1）不妊症・不育症への
　　　　　支援体制の構築を
  　  （2）教育施策の充実と快適な
　　　　　　学習環境整備のために
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▲教育長に会派要望を提出
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小平市花小金井
3 － 6 －14
小平市議会 政和会

比留間 洋一 方
＜政和会 緊急アンケート！＞

　希望する　　・　　希望しない　

郵 便 は が き
公
職
選
挙
法
上

　
円
切
手
の

ご
協
力
を

お
願
い
致
し
ま
す
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花小金井駅周辺 鉄道立体化実現による踏切渋滞の解消や新たな
まちづくりを希望しますか？

その理由を教えてください。

※鉄道立体化とは・・・道路と交差している線路を高架または
　地下化すること。踏切を無くし市街地の一体化の効果がある
  　  市の参考資料はQRコードより▶

松岡 あつし

チャレンジして失敗を恐れるよりも、
何もしないことを恐れろ。
産官学の力で社会課題解決を目指す、
税収確保施策、民間力の活用、
コミュニティ拡充、DX・ICT政策

  座 右 の 銘

力を入れている政策

マラソン、サイクリング、旅行
コロナ禍で多くの課題を抱える
市民の皆様のために、働く・頼れる
議会を目指して全力を尽くします。

趣　味

皆様へメッセージ

第26代 小平市議会議長
東京都市議会議長会理事
全国市議会議長会評議員
三多摩上下水及び道路建設促進協議会監事
三多摩地区消防運営協議会 第二部会副部長　他

2期

（まつおか あつし）

市政をチェック！
未来への
   提案！
あ す

Q.一般質問

   6月（1）子どもを守るために小平市におけるいじめ
　　　　　　  防止対策について条例を制定するべき
　　  （2）任意予防接種の帯状疱疹予防接
　　　　　種費用の助成について
   9月（1）(仮称)小平市文化スポーツ推進計画策定を
　　　　　　  契機に文化とスポーツの発展を目指して
　　  （2）小平市職員の懲戒処分について
12月（1）学校音楽鑑賞教室と青少年音楽祭について
　　　　　　  廃止となった経緯を問う
　　  （2）市内公共施設をはじめ防犯
　　　　　　 カメラを広く設置すること
　　　　　　 で市民の安心安全を

一 般 質 問

山田 大輔
（やまだ だいすけ）

生活文教委員会 副委員長
スマートシティ小平推進調査特別委員会
湖南衛生組合議会

1期

一 般 質 問

（とやま  まなみ）
外山 まなみ
総務委員会
まちづくり調査特別委員会
広聴広報特別委員会
百条調査特別委員会
多摩北部都市広域行政圏協議会審査会
小平市都市計画審議会

  6月（1）小平市で安心して子育てするために
　    （2）公園の利活用から市民の行き
　　　　　たくなる公園づくりを
  9月（1）市民菜園を開設するために
　    （2）特別支援学級通学バスの運行の
　　　　　在り方について
　　 （3）配付された学習端末の修理対応について
12月（1）SOSを見逃さないため
　　　　　　 に市の支援の拡充を
　　 （2）放課後の居場所づくりを

1期

一 般 質 問

1期［幹事長］

比留間 洋一
（ひるま よういち）

総務委員会 副委員長
まちづくり調査特別委員会
小平・村山・大和衛生組合議会

  6月（1）地域防災ステーションとしての公園整備を
　　 （2）子どもたちの健康を守るための
　　　　　学校給食について問う
  9月（1）小平市の若年性認知症への対応について
　　 （2）小平市を災害に強いまちにしよう
12月（1）市民の健康を守るために新たな運動施設を
　　 （2）市内の自転車による悪質運転の
　　　　　状況はどうか
　　 （3）市長の市民団体からの要望
　　　　　　  面会に対して拒否をしたの
　　　　　　  はどのような基準からか

一 般 質 問

一 般 質 問

鈴木 洋一
1期 副幹事長［ ］

（すずき よういち）
厚生委員会
議会運営委員会 副委員長
決算特別委員会一般会計委員長
東京都十一市競輪事業組合議会
東京都四市競艇事業組合議会
小平市都市計画審議会

  6月（1）特殊詐欺撲滅に向けて市の施策を伺う
　　 （2）防災備蓄倉庫及び防災倉庫の備蓄
　　　　　状況について
  9月（1）小平駅北口地区第一種市街地再開
　　　　　発事業の状況について
　    （2）出会い頭の交通事故防止のため道路反射鏡
　　　　　  （カーブミラー）設置について
12月（1）中央公園をスポーツ
　　　　　専用公園に
　　 （2）自主防災組織の拡充に　
　　　　   向けた市の施策について

一 般 質 問

福室 英俊
（ふくむろ ひでとし）
広聴広報特別委員会 委員長
環境建設委員会
議会運営委員会
百条調査特別委員会委員長
小平市交通安全対策協議会
多摩六都科学館一部事務組合議会議員

1期

  6月（1）小平南西部と立川市との連携について
　　 （2）(仮称)百足作戦で健幸都市へ
　　 （3）児童・生徒の安全安心を守るためのハード整備を
　　 （4）タブレット端末の持ち帰りと
　　　　　放課後の学習について
  9月（1）市内グラウンドにおける人工芝化の早期実
　　　　　　 現と、野球専用グラウンドの整備を求める
　    （2）市内での経済活動を活性化させるために
　    （3）年末年始の市民からの
　　　　　  問合せに応えるために
12月（1）８７の政策にも掲げた
　　　　　『ICTの推進』について
　　 （2）小平１小エリアの交通
　　　　　安全確保について


